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In einer langen Gemeinderatssitzung wird lange geredet – sonst wäre sie ja nicht lang. Hier einige Statements und Fakten,
die der Nachwelt erhalten bleiben sollten.

Gemeinderat Alexander Keim:

„Das Gymnasium ist gut für Herrsching, weil es junge Familien mit Kindern anzieht und der Vergreisung der Gemeinde
entgegenwirkt.“

„Ich als Bürgermeister hätte diese wichtige Sitzung nicht versäumt.“

Stellungnahme des Denkmalamtes 

„Die städtebauliche Solitärlage des Schlosses Mühlfeld wird bei der vorliegenden Planung des Gymnasiums beeinträchtigt.“
(Das Schloss liegt 150 Meter von der Sporthalle des Gymnasiums entfernt)

Gutachter der Gemeinde 

„Zu den genannten Mollusken-Gattungen (Gewebetiere) Vertigo und Bythinella liegen keine konkreten Hinweise auf
Vorkommen im Geltungsbereich vor.“

Rechtsanwalt einer Anwohnerin

„In Zeiten des schulbedingt erhöhten Verkehrsaufkommens (in der Panoramastraße, Red.) ist damit zu rechnen, dass die
Einwendungsführer…ihre Grundstücke nicht oder nur mit erheblichem Zeitaufwand erreichen oder verlassen können.“

Rechtsbeistand der Gemeinde, Dr. Jürgen Busse

„Wir wollen die Anwohner der Panoramastraße nicht belästigen. Sonst wäre der ganz Bebauungsplan gefährdet.“

Rechtsbeistand der Gemeinde, Dr. Busse

„Die Feuerwehr darf im Einsatz auch über den Pausenhof fahren.“
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Johannes Puntsch (FDP)

„Dieses Grundstück ist nicht geeignet für dieses Bauwerk.”
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